
Aos vinte e cinco dias do mês de Fevereiro de 2015, na unidade CeCAES - Centro de Ciências
Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS, Câmpus

.Muzambinho, reuniram-se os membros do Colegiado do curso de Educação Física, presidido pela
professora e coordenadora do curso Daniela Gomes Martins Bueno. O motivo da reunião foi a
demanda de assuntos para serem solucionados com urgência. As discussões em pauta foram sobre a
implantação da Normativa da Prática como Componente Curricular do 1o Semestre e 2015 e o
relatório solicitado pela Coordenação Geral de Ensino - CGE . A reunião contou com a presença da
Profa. e coordenadora Januária Andréa Souza Rezende, Prof. Wagner Zeferino de Freitas, Prof.
Rafael Castro Kocian, Prof. Mateus Camargo Pereira, Prof. Dênis Bueno da Silva, Profa. Ieda
Mayumi Sabino Kawashita, Prof. Wonder Passoni Higino, Profa. Priscila Missaki Nakamura, Profa.
Mariana Zuanetti Martins, Profa. Renata Beatriz Klehm, Prof. Tuffy Felipe Brant, Profa. Narayana
de Deus Nogueira Bregagnoli e Prof. Thales Teixeira Bianchi. Encontravam-se também presentes, o
representante titular discente do colegiado, Matheus Roncon Dias, os representantes de classe, José
Cláudio Ribeiro de Lima e Ana Carolina da Silva, e os alunos Carlos Eduardo Martins Corrêa e
Camila Leite Nogueira. Dando início à reunião, a professora Daniela faz uma breve leitura da
proposta de realização da Prática como Componente Curricular para o 10 Semestre de 2015,
elaborada na reunião anterior e repassada pelos membros discentes do colegiado para aprovação dos
alunos do curso. Antecipa que a primeira modificação deverá ser referente ao cronograma de datas.

'O representante discente do colegiado, Matheus Roncon, apresenta algumas sugestões de alteração
dos alunos. Em seguida, a representante de classe, Ana Carolina da Silva, sugere que as comissões
sejam montadas na mesma classe, isso facilitaria em muito os processos. Após a explicação que
apenas a comissão de logística deverá ser formada por todos os períodos, fica esclarecido a questão
levantada pela aluna. O professor Mateus propõe fazer uma reunião geral da comissão de logística e
infraestrutura, para aprimorar os processos, e que o restante das reuniões sejam realizadas entre os
alunos integrantes de cada comissão e os professores responsáveis por cada um dos períodos. Os
alunos do 30 período reclamaram sobre o tema e o local de realização do evento final. Quanto a
acontecer o evento final no Clube da Praça de Esportes de Muzambinho, a professora Daniela
justifica que o local foi escolhido exclusivamente por ser mais central, e de acesso mais facilitado.
Adiante, é colocado um questionamento sobre o registro final e o prazo de entrega, pelos alunos do
70 período, que também é explicado que este registro final não deverá ser necessariamente um
vídeo. Esclarecidos os questionamentos, é redefinido o cronograma de datas. Entre os dias 02 e
10103/2015 estarão abertas as inscrições de alunos com pendências de PCC's nos períodos ofertados
neste semestre, que deverão ser realizadas junto à secretaria do curso. A distribuição de comissões e

.definição de atividades, deverão ser realizadas entre os dias 11 e 16/03/2015. Em seguida, no
período entre 17/03 e 24/04/2015 serão realizadas as atividades programadas pelas comissões, além
de definidas e preparadas as atividades práticas. O prazo final para apresentação das atividades
preparatórias será no dia 2~/04/2015, além disso, nessa data acontecerá uma reunião geral com
todas as comissões de logística, no horário das últimas aulas dos turnos vespertino e noturno. A
apresentação dos materiais de divulgação deverá acontecer até o dia 04/0512015. A partir dessa data
o evento deverá ser divulgado no facebook, jornal e rádio até o dia 15/05/2015. O evento final será
realizado no dia 16/05/2015, e sua avaliação entre os dias 18/05 e 01/0612015. Quanto a entrega dos
formulários preenchidos e assinados pelos professores avaliadores, será feita nos dias 18 e
19106/2015 à professora Andréa. Define-se ainda, que não haverá necessidade de reunir todos os
docentes para elaborar os critérios de avaliação das atividades, apenas os quatro professores
responsáveis por período, deverão reunir-se para decidir os critérios finais e transmitir aos alunos de
ambos os turnos. Abordando o segundo item em pauta, a coordenadora explica que a professora
Daniela Ferreira Cardoso Cruvinel, coordenadora geral de ensino, solicitou uma reunião com
C legiado do curso para levantamento das dificuldades que o curso enfrenta para seu crescimento.

i da solicitação, a presidenta do colegiado, pede que os docentes apresentem su sugestõ~
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para que ela possa transmitir a listagem de entraves para a coordenadora geral. O primeiro item da
lista é apontado por todos os docentes, que concordam que a data de início das aulas está
inadequada, principalmente para o 10 período, por conta das chamadas tardias do vestibular e do
SISU. A professora Daniela justifica que já existe a sinalização de uma abertura de discussão para
alterar a data de início das aulas dos cursos superiores para o mês de março. Em seguida, são
colocadas melhorias nos aparelhos eletrônicos e banda de internet, espaço físico para ginástica,
bebedouros, quadra externa, plantão dos setores ligados aos cursos superiores (SIEC, Orientação
Educacional, Psicóloga, Assistente Social), instalar mais tomadas nas salas de aula e trocar as
lousas, além de disponibilizar um automóvel para atender as viagens do curso, bem como as
necessidades da unidade CeCAES. A professora Priscila ainda coloca a dificuldade de visitas
técnicas caracterizarem congresso, sendo que o professor tem direito a apenas um afastamento para
congresso por semestre. Também é sugerido que os processos de auxílio estudantil deverão passar

"pelo Colegiado de Curso, para que não sejam concedidos auxílio indevidos. Após feito o
levantamento, a professora Daniela informa que enviará um e-mail com a listagem de entraves para
que os professores acrescentem algum item que não tenha sido citado. Por fim, a professora solicita
que os pedidos relacionados a eventos tramitem normalmente pela Coordenação do curso, pois
atualmente existem alguns casos que estão sendo levados a estâncias superiores, porém estes
retomam para a coordenação. Portanto, a coordenadora recomenda que os docentes remetam esses
ofícios primeiramente à Coordenação, e compartilhem as informações dos eventos nas reuniões. A
professora Mariana aproveita a oportunidade, e informa que será realizado, em comemoração ao
Dia Internacional da Mulher, um Torneio de Futsal Feminino no dia 06/03/2015, das 19:00 às 22:30
horas, no Ginásio Poliesportivo do Campus Muzambinho entre equipes de cidades vizinhas. Ao
final da reunião, a professora Daniela agradece a presença de todos. A reunião iniciou-se' 16:41

~zada~. Sem mais, assinamos a pre :: cr;= ô""':: '.

~6~ ~~
~~~~

~

J
~'


